

GUIÓN

MAQUINA HUMANA QUE REPRESENTA A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

[Últimas Noticias](#)[Política](#)[Economía](#)[Dólar hoy](#)[Deportes](#)[Sociedad](#)[Policiales](#)[Newsletters](#)

CRIMEN Y JUSTICIA

Un detenido apareció ahorcado en una comisaría de Lomas del Mirador y la familia atacó a pedrazos el auto de la fiscal

Ocurrió la noche del domingo en la seccional Distrital Noroeste 2°. La fiscal agredida fue la doctora Karina Licalzi de la UFI de Homicidios. Se investiga un posible episodio de violencia institucional



La Comisaría Distrital Noreste 2° de Lomas del Mirador

Mauricio “Yayi” Castillo, un detenido alojado en la Comisaría Distrital Noreste 2° de Lomas del Mirador, zona de La Matanza, **apareció ahorcado** en uno de los calabozos de la dependencia este domingo por la noche. Tras el hallazgo, familiares y allegados del detenido realizaron una violenta manifestación en la puerta de la dependencia policial, indicaron fuentes del caso a **Infobae**.

La comisaría, ubicada en Tapalqué y Quintana, fue el blanco de piedrazos al igual que al auto oficial de la fiscal de homicidios **Karina Licalzi**, que había llegado a la escena para supervisar las tareas investigativas sobre la muerte de **Castillo**, de 41 años.

Actor 1: Tapalqué y Quintana dijo? ¿En Lomas del Mirador?

Actor 2: Si

Actor 1: ¿No es la misma comisaría donde desapareció Luciano?

Actor 2: Si, es la misma

Castillo había sido apresado por orden de **Andrea Palin**, titular de la Unidad Fiscal de Instrucción N°9, por un robo en el barrio Santos Vega. Sin embargo, sus familiares denunciaron que el hombre que cometió el asalto está libre y **sostienen que “Yayi” habría sido detenido por error**. A pesar de las explicaciones que la fiscal Licalzi le dio a su familia, los familiares decidieron atacar su auto de todas formas.

Al mismo tiempo, al haber ocurrido el deceso en el interior de la sede de la Policía Bonaerense, se le dio intervención a **Claudio Fornaro**, fiscal especializado en violencia institucional.

Actor 1: Ah entonces lo mató la policia

Actor 2: No, no dice eso, escuchemos a ver como sigue

Los resultados preliminares de la autopsia determinaron que **Castillo falleció por una asfixia por ahorcamiento**. Los resultados completos estarán disponibles este jueves.

Actor 1: Claro, como Santiago se murió ahogado

Actor 2: Y a Luciano lo atropelló un auto.

ESCENA 2

Actores caminan rápido mirando al celular y por momentos se chocan. En un momento alguien toma el centro del escenario y lee un tweet:

@madryn_NR: Seguro era terrible chorro, cabeza quemada. Su único futuro era conocer todas las cárceles.

@patagonic79: Gatillo fácil no, pibitos y pibes chorros asesinos si. Así piensan ustedes. Acá hay que hacer una limpieza al estilo Bolsonaro.

@mariela36829433: Tiene una cara de chorro tremenda, no creo que sea inosente.

@osovalvers2017: Sigue defendiendo delincuentes sigue defendiendo delincuentes que va a a salir vas a sacar adelante el país pelotuda.

ESCENA 3 CANCIÓN

ESCENA 4 ESCUELA

Suena el timbre donde la preceptora toma lista y nombra a lxs pibxs víctimas de Gatillo Fácil.

Hora libre. Lxs estudiantes juegan al ahorcado

FINAL

PANCARTAS A PÚBLICO